Lehrbeauftragte im Sommersemester 2025

Hier finden Sie Informationen zu den Lehrbeauftragten, die im Sommersemester 2025 im Bereich Kommunikationswissenschaft tätig sind.

Heiko Aumüller

geboren 1980; 2004-2010 Studium der Geschichte mit Schwerpunkt Neuere/Neueste Geschichte und Kommunikationswissenschaft an der Otto-Friedrich-Universität Bamberg; bis 2011 u.a. Videoredakteur bei der Kommunikationsagentur Publicis Erlangen; ab 2012 Fachreferent für Marketing bei den Stadtwerken Bamberg (Entwicklung von Marketing- und Kommunikationskonzepten für die Bereiche Verkehr, Parken, Multimediadienstleistungen und Glasfasernetzausbau); 2016 Gründung von SEVENHILLS Agentur für Werbung; seit 2020 in Vollzeit selbständig.

• Jan Philipp Betz

1996 Master (M.A.) Kunstgeschichte, Geboren 1968 in Stuttgart; in Kommunikationswissenschaft und Denkmalpflege, Universität Bamberg; 2008 Executive Master of Science in Communications Management (EMSc), Universität Lugano; 1997-1999 Leiter Marketing Manpower Deutschland, Frankfurt; 1999-2010 Dresdner Bank-Gruppe: bis 2000 Leiter Marketing und Kommunikation Dresdner Bank, Frankfurt; 2001-2007 Leiter Beteiligungsgesellschaft der Kommunikation und Pressesprecher Dresdner Bank Region Nord, Hamburg; 2008-2010 PR-Berater in Zürich und Berlin; 2010-2015 Marketing & Communications Manager UBS, Zürich; 2015-2020 Leiter Corporate Publishing und Markt PR der Zürcher Kantonalbank, Zürich; seit 2020 Head of Corporate Communications der Otto Krahn Group GmbH, Hamburg.

Michael Memmel

(Jahrgang 1975) ist in Forchheim geboren und aufgewachsen. Mit Beginn seines Zivildienstes bei der Arbeiterwohlfahrt begann er, als Freier Mitarbeiter beim Fränkischen Tag in seiner Heimatstadt zu arbeiten, und kam über ein Praktikum und ein Volontariat zu einer Anstellung als Sportredakteur. Während seiner hauptberuflichen Tätigkeit in Bamberg und Herzogenaurach absolvierte er ein Studium an der Fernuniversität Hagen (Hauptfach Neuere deutsche Literaturwissenschaft, Nebenfächer Geschichte und Politikwissenschaft). 2011 übernahm er die Leitung der Forchheimer FT-Lokalredaktion und war später auch für die Ausgabe Höchstadt/Herzogenaurach verantwortlich. 2016 wurde er Leiter Lokalredaktion in Bamberg. Nach 25 Jahren im Lokaljournalismus wechselte er Anfang 2022 zur Stadt Bamberg und leitet dort nun das Amt für Bürgerbeteiligung, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit.

Christine Rösch

Geboren 1975 in Würzburg, studierte nach ihrem berufsbegleitenden Studium zur Kommunikationswirtin Diplom Soziologie in Frankfurt am Main und Bamberg. Ihre langjährige Erfahrung hat sie in Markenberatungen, Werbeagenturen und Kommunikationsabteilungen gesammelt. Als Communications Manager verantwortete sie bei Siemens Healthineers unter anderem internationale Kommunikationsprojekte sowie dedizierte Persona Research Projekte. Derzeit arbeitet sie als Communication Specialist im Content Lab der Siemens Healthineers AG.

Yvonne von Mach

1999-2005 Studium der Kommunikationswissenschaft mit den Nebenfächern Medienrecht und Markt- und Werbepsychologie an der LMU München, 2004-2005 Aufbaustudium TV-Produktionsmanagement an der Bayerischen Akademie für Fernsehen e.V. (BAF). 2005-2007 Fiction-Producerin und Regie-Assistentin; 2007-2009 Redaktionsleitung Development bei Constantin Entertainment; 2009-2012 freie Autorin und Creative Producer; 2012-2017 Development Executive bei Talpa Germany; 2017-2019 International Format Consultant; 2019-2023 Chief Creative Officer European Originals bei der Format Creation Group (RTL Group), seit 2024 Format Creator und Global Media Consultant bei MachOriginals. Yvonne von Mach hat nonfiktionale und fiktionale Sendungen für verschiedene Länder entwickelt und adaptiert, u.a. Deutschland, Niederlande, Frankreich, Spanien, Italien, Österreich, Polen, Kroatien, China, Abu Dhabi, Dubai, Türkei und Griechenland. Aus ihrer Entwicklungsschmiede bei der FC Group stammen u.a.: Family of Choice (RTL+); Die große GEO-Show (RTL); #Hyped (RTL+); Qui peut nous battre? (M6); Unbreakable (RTL/RTL+) sowie Like me - I'm famous (RTL/RTL+). Außerdem hat sie an folgenden TV-Sendungen mitgearbeitet: The Voice of Germany (ProSieben/Sat.1); Sing meinen Song (VOX); Jerks (joyn/ProSieben); Fluch des Falken (Ki.Ka/BR); Jungen gegen Mädchen (RTL); Mein dunkles Geheimnis (Sat.1); Männer – Alles auf Anfang (RTL); Promis auf Hartz IV (RTLzwei); Dance, Dance, Dance (RTL); Die Puppenstars (RTL).